

# Neue Schulweghelfer ausgebildet, weitere Schulweghelfer dringend gesucht!

Nachbarschaftshilfe  
Grünwald e.V.



Letzten Dienstag fanden sich immerhin fünf neue Schulweghelfer am Postbergl ein, die sich von der Polizei zum Schulweghelfer ausbilden ließen. Der Einsatz der ehrenamtlichen Schulweghelfer ist für einen möglichst sicheren Schulweg ein besonders wichtiges Element der Si-

cherheit im Straßenverkehr in Grünwald. Durch den Einsatz werden die Risiken bei der Überquerung stark befahrener Straßen deutlich gemindert. Bei der Schulung war von Seiten der Polizei zu hören: „Leider müsse man immer wieder beobachten, dass Ampeln, Zebrastreifen oder in

die Straße eingebaute Querungshilfen allein noch keine Gewähr für einen sicheren Übergang darstellen“. So komme es zuweilen vor, dass rote Ampeln und Fußgängerüberwege von Autofahrern einfach ignoriert würden, wie die neuen Schulweghelfer während der Schulung gleich miterleben konnten.

Maria Stemmer von der Nachbarschaftshilfe Grünwald e.V. koordiniert die Schulweghelfer. „Einige Schulweghelfer aus den letzten Jahren haben ihr Ehrenamt aus verschiedenen Gründen beendet, wir benötigen dringend neue aktive Unterstützer“.

**Übergang Ecke Wörnbrunner Straße – Josef-Sammer Straße nicht besetzt – weitere Schulweghelfer nötig!**

Der neueste und erst im Jahr 2019 begleitete Übergang an der Ecke Wörnbrunner Straße – Josef-Sammer Straße kann dieses Jahr aufgrund zu weniger Schulweghelfer wieder nicht besetzt werden. Melden Sie sich gerne bei Maria Stemmer, um sich als Schulweghelfer in diesem neuen, jungen Schuljahr zu engagieren. Bereits ein kleiner zeitlicher Umfang dient der Gemeinschaft und macht den Schulweg auch für Ihre Kinder sicherer.

*Tobias Sicheneder*

